

Dibantu 6 Anjing K9, Polri Ungkap Narkoba di Pelabuhan Bakauheni

JAKARTA (IM) - Sebanyak enam ekor anjing K9 dikerahkan membantu Tim Direktorat Tindak Pidana Narkoba Bareskrim Polri mengungkap peredaran narkoba di Pelabuhan Bakauheni, Lampung.

Kepala Bagian Penerangan Umum Divisi Humas Polri, Kombes Pol Erdi A Chaniago, mengatakan, pelacakan itu merupakan Operasi Seaport Interdiction yang dibantu Polsatwa Korsabbara Baharkam Polri. Operasi ini berlangsung selama 10 hari terhitung sejak 4 hingga 12 Maret 2024.

"Hasilnya diamankan delapan orang tersangka dengan barang bukti 80.000 gram sabu, 1.006 butir ekstasi dan 2.309 gram ganja," kata Erdi dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Sabtu (16/3).

Erdi menjelaskan, enam ekor anjing K9 itu jenis German sheperd, Belgian Melia-

nois dan Lambrador. Mereka memiliki kemampuan kekuatan penciuman 600 juta reseptor. Sampai saat ini kekuatan mereka belum digantikan dengan alat deteksi apa pun. Keenam anjing K9 itu, kata Erdi, dikendalikan oleh 6 pawang terlatih dan 8 personel pelindung.

"Sudah mempunyai kompetensi sertifikasi pawang K9 serta lulusan pelatihan DS ATTA Amerika Serikat," ujar Erdi.

Erdi menyebut, operasi itu menyasar kendaraan yang hendak menuju penyeberangan kapal ferry di Pelabuhan Bakauheni. Mereka melacak keberadaan narkoba yang diduga disembunyikan di kendaraan, barang bawaan, hingga orang.

"Ketika K9 mendeteksi adanya narkoba akan memberikan kode berupa perilaku menggigit, menggaruk-garuk dan atau menggonggong," tutur Erdi. • lus

Polres Depok Bersama Kodim 0508 dan Pemkot Gelar Patroli Bersama

JAKARTA (IM) - Polres Metro Depok menggelar patroli gabungan berskala besar bersama Kodim 0508 dan Pemerintah Kota (Pemkot) Depok. Kapolres Metro Depok Kombes Arya Perdana menjelaskan, patroli gabungan dilakukan untuk memastikan rasa aman bagi warga di wilayahnya.

Polres Metro Depok menggelar apel patroli gabungan di lapangan apel Polres Metro Depok, Sabtu (16/3) malam.

Kabagops Polres Metro Depok AKBP Maulana J Karapesina memimpin apel yang juga melibatkan Kodim 0508 Depok dan Satpol PP Kota Depok.

"Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada seluruh warga kota Depok. Kegiatan patroli dilaksanakan dengan menyisir berbagai area strategis, seperti permukiman, pusat perbelanjaan, dan lokasi publik lainnya," kata Kapolres Metro Depok Kombes Arya Perdana, dikutip dalam keterangannya. "Tim gabungan tidak hanya melakukan pemantauan, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu menjaga keamanan diri dan lingkungan sekitar," katanya.

Arya mengatakan patroli

gabungan itu merupakan bentuk komitmen bersama menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Depok. Dia menegaskan pentingnya sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami akan terus berkoordinasi dengan berbagai pihak untuk memastikan bahwa warga Depok dapat merasa aman dan tenteram. Kami siap memberikan dukungan penuh dalam upaya menjaga stabilitas keamanan di Kota Depok," tutur Arya.

Selain itu, Arya mengapresiasi kerja sama lintas sektoral dalam pelaksanaan patroli gabungan ini. Arya menegaskan bahwa keamanan merupakan tanggung jawab bersama yang harus dijaga oleh seluruh elemen masyarakat.

"Dengan kerja sama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga Depok," tutur Arya.

"Patroli gabungan skala besar ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan keterlibatan aktif semua pihak, diharapkan Kota Depok dapat terus menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk ditinggali dan dikunjungi," ujarnya. • lus



RAZIA MIRAS DI BEKASI

Petugas Satpol PP menyita botol minuman mengandung alkohol saat razia minuman keras (miras) di cafe daerah Galaxy, Bekasi, Jawa Barat, Minggu (17/3) dini hari. Razia yang diadakan petugas gabungan dari Polri, TNI, dan Satpol PP menindaklanjuti laporan pengaduan masyarakat tentang penjualan minuman beralkohol yang masih dijual di cafe saat bulan puasa Ramadhan 1445 Hijriah.

Maling Motor di Bogor Lompat ke Sumur, Dievakuasi Setelah 8 Jam

BOGOR (IM) - Dua pencuri motor, ZA (24) dan YS (28), dipergoki warga saat beraksi di Gunung Putri, Kabupaten Bogor. Salah satu tersangka sempat melompat dan bersembunyi di dalam sumur.

Kapolsek Gunung Putri, Koptol Didin Wahyudi, mengatakan, pencurian terjadi pada Sabtu (16/3) malam, sekitar pukul 23.00 WIB. Aksi ZA dan YS saat akan mencuri motor NMax yang diparkir di teras rumah, dipergoki pemiliknya.

"Dijelaskan bahwa pada saat pelaku mengambil kendaraan tersebut diketahui oleh korban, sehingga kendaraan yang telah didorong, oleh pelaku dilempar dan pelaku kabur bersama satu teman pelaku lainnya," kata Didin dalam keterangan tertulis, Minggu (17/3).

Warga kemudian mengejar dan menangkap ZA. Sementara YS menceburkan diri dan bersembunyi di dalam lubang sumur di belakang rumah warga.

YS baru dievakuasi warga yang mengetahui keberadaannya pada Minggu (17/3), sekitar pukul 07.00 WIB, atau sekitar 8 jam setelah aksinya dipergoki korban.

Dalam video beredar, tampak momen YS dievakuasi dari dalam sumur oleh warga dan polisi. YS ditarik menggunakan tali dan badannya dikaitkan ke ban bekas.

"Saat ini pelaku yang berhasil ditangkap masih dalam proses tindak lanjut atau pemeriksaan pihak kepolisian sebagai dasar penyelidikan serta pengembangan perkara lebih lanjut," kata Didin. • lus

12 | PoliceLine

FOTO: ANT



MENTERI ATR/BPN HADIRI UNGKAP KASUS

PERTANAHAN DI POLDA JATIM
Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Agus Harimurti Yudhoyono (kiri) didampingi Kapolda Jawa Timur Inspektur Jenderal Polisi Imam Sugianto (kanan) menunjukkan barang bukti saat pengungkapan target operasi tindak pidana pertanahan (mafia tanah) di wilayah Jawa Timur tahun 2024 di Polda Jawa Timur, Surabaya, Jawa Timur, Sabtu (16/3). Polda Jawa Timur menetapkan lima orang sebagai tersangka dalam dua kasus dugaan kejahatan pertanahan (mafia tanah) yang berbeda dengan mengamankan barang bukti sejumlah dokumen.

Kakorlantas Ungkap Rekayasa Lalin di Tol hingga Jalan Arteri Saat Mudik Lebaran 2024

Upaya untuk mengantisipasi terjadinya kemacetan saat mudik Lebaran 2024 adalah melakukan pembatasan truk angkutan barang sumbu 3 atau lebih.

JAKARTA (IM) - Korlantas Polri telah menyiapkan berbagai skema rekayasa lalu lintas dalam menghadapi arus mudik dan balik Lebaran 2024 atau 1445 Hijriyah, yakni mulai dari *one way*, *contra flow*, hingga ganjil genap.

Kakorlantas Polri, Irijen Pol Aan Suhanan mengatakan, rekayasa lalu lintas saat arus mudik dan balik yang sudah disiapkan tidak hanya berlaku di ruas jalan tol saja. Melainkan juga di jalur arteri hingga jalan-jaan ke tempat-tempat wisata.

"Ini kami sudah siapkan beberapa cara bertindak, baik itu di tol, di arteri, di wisata,"

kata Aan dalam jumpa pers via Zoom, Minggu (17/3).

Salah satu upaya untuk mengantisipasi terjadinya kemacetan adalah dengan melakukan pembatasan truk angkutan barang sumbu 3 atau lebih.

"Pembatasan operasional kendaraan barang yang akan dimulai pada tanggal 5 (April 2024) jam 9 sampai tanggal 16 (April 2024) pukul 08.00, itu untuk di ruas tol. Kemudian di ruas non tol ini juga akan diberlakukan pembatasan barang ini," ujarnya.

Untuk skema *One Way* untuk arus mudik, kata Aan, akan diberlakukan di ruas Tol

Transjawa KM 72 sampai KM 414 mulai 5-7 April 2024.

Sementara untuk arus balik, *one way* akan diberlakukan di KM 414 hingga KM 72 mulai 12-15 April 2024 pukul 14.00 hingga 24.00 WIB.

"Namun semua ini situasional, kita berlakukan apabila indikator arus lalu lintas itu hijau, atau mungkin di bawah parameter yang sudah ditentukan, ini pemberlakuan *one way* ini akan disesuaikan dengan arus lalu lintas yang ada," tuturnya.

Selain *one way*, Korlantas Polri juga menyiapkan skema *contra flow* pada arus mudik dan balik Lebaran 2024.

"Kita akan berlakukan *contra flow* di KM 36 sampai KM 72. ini waktunya sama dengan waktu pemberlakuan *one way*. Kemudian, arus balik juga sama, kita akan berlakukan pada tanggal 12 April, 14.00 sampai dengan 14 April pukul

08.00. Untuk lokasinya mulai KM 72 sampai dengan KM 36 di Jakarta-Cikampek," kata Aan.

Diberi Tilang Elektronik

Aan menjelaskan, nantinya petugas yang bertugas tidak akan memutar balik kendaraan yang melanggar ganjil genap. Akan tetapi, pelanggar akan diberikan tilang elektronik.

"Kemudian operasionalnya atau pelaksanaannya, kita tidak melakukan putar balik, kita tidak melakukan penghentian. Namun kita akan memanfaatkan kamera ETLE kita, kamera ETLE yang ada dan mobile yang kita siapkan di gerbang tol yang memang ada pembatasan melalui ganjil genap ini," ujarnya.

Sebelumnya, Kementeri-

an Perhubungan (Kemenhub) memprediksi arus mudik Lebaran 2024 terjadi pada tanggal 8 April 2024 atau H-2 Lebaran.

"Jadi kalau kita melihat tanggal 12 (Maret) adalah hari pertama puasa diperkirakan tanggal 10 atau tanggal 11 (April) adalah hari lebaran, kemudian di mana masa libur bersama yaitu tanggal 8 (April), tanggal 9, tanggal 12 dan tanggal 15 April," kata Kepala Badan Kebijakan Transportasi Kemenhub, Robby Kurniawan saat konferensi pers melalui Zoom, Minggu (17/3).

Untuk arus balik mudik Lebaran 2024, Robby menjelaskan, pihaknya memprediksi arus balik lebaran diperkirakan terjadi pada Minggu 14 April 2024 atau H+3. • lus

Jadwal One Way dan Contraflow Saat Musim Mudik Lebaran 2024

JAKARTA (IM) - Rekayasa lalu lintas sistem *one way* dan *contraflow* bakal diberlakukan mulai 5 April 2024 di ruas Tol Trans Jawa. Rekayasa lalu lintas ini akan diberlakukan selama arus mudik dan arus balik Lebaran 2024.

Hal ini disampaikan oleh Dirjen Perhubungan Darat Kemenhub Hendro Sugianto dalam paparannya. Sistem ini diberlakukan sesuai dengan jadwal.

"*Contraflow* dimulai 5 April. Lalu ganjil-genap juga 5 April," kata Hendro dalam jumpa pers virtual persiapan mudik 2024, Minggu (17/3).

Kendati demikian, jadwal ini juga disesuaikan dengan situasi yang ada di lapangan.

"Semua ini situasional, tergantung korlantas menyikapinya situasi yang ada yang ada," tuturnya.

Sistem *one way* diberlaku-

kan di kilometer 72 hingga kilometer 414 pada 5 April 2024 diberlakukan pukul 24.00 WIB. Pada 8 April 2024 diberlakukan mulai pukul 08.00 hingga 24.00 WIB. Sedangkan pada 9 April 2024 diberlakukan mulai 08.00 hingga 24.00 WIB.

Sedangkan *contraflow* di kilometer 36 hingga kilometer 72) pada 5 April 2024 diberlakukan mulai pukul 14.00 WIB. Sedangkan untuk 11 April 2024 diberlakukan jam 24.00 WIB.

Sementara untuk sistem Ganjil Genap diberlakukan mulai kilometer 0 hingga kilometer 141 pada 5 April 2024 diterapkan mulai pukul 14.00 WIB. Kemudian untuk 7 April 2024 diterapkan jam 24.00 WIB. Pada 8 April 2024 diterapkan mulai pukul 08.00 hingga pukul 24.00 WIB. Sedangkan untuk 9 April 2024 diterapkan mulai pukul 08.00 hingga

pukul 24.00 WIB.

Saat Arus Balik diberlakukan sistem *One way* di Km 414 hingga Km 72. Pada 13 April 2024 diterapkan mulai pukul 08.00 WIN hingga pukul 24.00 WIB.

Kemudian sistem *contraflow* mulai Km 72 hingga Km 36 diberlakukan pada 12 April 2024 mulai pukul 14.00 WIB. Sedangkan pada 16 April 2024 diberlakukan mulai pukul 08.00 WIB)

Sementara Ganjil Genap di Km 414 hingga Km 0) pada 12 April 2024 diberlakukan mulai pukul 14.00 WIB hingga pukul 24.00 WIB. Kemudian pada 13 April 2024 diberlakukan mulai pukul 08.00 WIB hingga pukul 24.00 WIB. Untuk 14 April 2024 diberlakukan mulai pukul 08.00 WIB. Sedangkan pada 16 April 2024 diberlakukan mulai pukul 08.00 WIB. • lus



PASUKAN POLISI BERKUDA DI CAR FREE DAY

Pasukan polisi berkuda bersiaga saat pelaksanaan *car free day* di kawasan Bundaran Hotel Indonesia, Jakarta, Minggu (17/3). Kehadiran polisi berkuda ini selain untuk bagian dari pengamanan juga menjadi sarana wisata yang menghibur warga yang beraktivitas di *car free day* pada pekan pertama Ramadhan 1445 H.

Babak Baru Kasus Xpander Tabrak Porsche yang Terparkir Dalam Showroom di PIK 2

JAKARTA (IM) - Kasus Mitsubishi Xpander menabrak mobil Porsche GT3 yang terparkir di dalam showroom Pantai Indah Kapuk (PIK) 2, Tangerang memasuki babak baru. Sang sopir Mitsubishi Xpander berinisial JS (42) ditetapkan tersangka dan langsung ditahan.

JS terbukti lalai hingga mengakibatkan kecelakaan, dan kerusakan yang membahayakan serta menimbulkan kerugian besar

"Polsek Teluk Naga mengecek TKP dan kejadian yang dilaporkan benar terjadi, yaitu sebuah Mitsubishi Xpander yang dikendarai pelaku berinisial JS menabrak bagian depan showroom mobil," kata Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes (Pol) Zain Dwi Nugroho, saat dikonfirmasi wartawan, Jumat (15/3).

Akibat peristiwa tersebut, panel besi kaca depan showroom patah dan pecah. Kemudian, mobil Xpander yang dikemudikan JS juga menabrak sebuah mobil Porsche tipe 911 GT3 yang ada di dalam showroom tersebut hingga rusak.

Berdasarkan pemeriksaan, JS mengaku kenal dengan pemilik showroom dan memang ingin berkunjung ke tempat itu. Namun, tak disangka mobil yang ia kendari justru melaju pesat menyeruduk showroom.

Pihak Kepolisian masih mendalami terkait pengakuan JS dan apa alasan JS ke showroom tersebut. Polisi juga masih menyelidiki, apakah JS benar-benar mengenal pemilik showroom itu atau hanya alasan kosong belaka.

"Kalau terkait dengan saling kenal, kami masih dalam pemeriksaannya," kata Kapolsek Teluk Naga, AKP Wahyu Hidayat, Jumat (15/3).

Merugi Rp5,7 Miliar
Akibat kejadian itu,

pemilik showroom Karena JS tak mampu mengendalikannya, pemilik showroom pun mengalami kerugian yang tak sedikit, yakni mencapai Rp 5,7 miliar.

"Kurang lebih kerugian mencapai Rp 5,7 miliar," ujar AKP Wahyu.

Karena ulah JS sebabkan kerugian yang tak sedikit dan membahayakan, polisi pun langsung mengamankan setelah kejadian.

Setelah kejadian, JS pun dibawa ke kantor polisi untuk diminta keterangan sekaligus pemeriksaan. Pada pemeriksaan awal, JS mengaku sempat menenggak minuman keras Vodka di rumahnya sebelum mengemudi.

"Pada saat ke luar rumah membawa mobil dalam pengaruh Miras, dan pada saat melewati jalan depan showroom, ia tidak bisa mengendalikan mobilnya sehingga menabrak bangunan showroom," kata Nugroho.

Berdasarkan kartu identitas dan pengakuan JS, ia tinggal di daerah Grogol, Jakarta Barat. Namun, polisi sebut JS mengontrak rumah di wilayah PIK 2 yang tak jauh dari TKP.

"Saya belum tahu titiknya di mana atau clusternya di mana. Jadi, yang bersangkutan adalah wiraswasta, kemudian dia tinggal dan mengontrak di PIK 2. Tapi, katanya rumahnya sendiri di Grogol," ungkap Wahyu.

Setelah dilakukan berbagai pemeriksaan, JS kini sudah ditetapkan jadi tersangka dan ditahan," kata Wahyu.

"Untuk yang bersangkutan sudah ditetapkan jadi tersangka dan ditahan," kata Wahyu.
Akibat kejadian itu, JS pun terjatuh Pasal 200, dan Pasal 406 dalam Kitab Undang-undang Hukum Pidana (KUHP). • lus